

MORESTEL

## Football : le Groupement féminin du Pays des couleurs joue à domicile samedi soir



*L'équipe sort d'une qualification pour le 3 e tour de Coupe de France dimanche dernier. Photo Groupement féminin du Pays des couleurs*

À l'occasion de la 2<sup>e</sup> journée de championnat de R2, ce samedi 4 octobre à 20 heures, le Groupement féminin du Pays des couleurs recevra le FC Lyon au stade de Vézeronce-Curtin, une équipe jeune qui se projette très vite vers l'avant et qui est plutôt à l'aise techniquement, selon le coach Miloud Belagra.

« Nos contenus sont plutôt bons dans l'ensemble mais on doit faire preuve de plus d'agressivité à la récupération et surtout finir nos nombreuses occasions afin de lancer notre saison et surtout prendre nos premiers points en championnat après avoir été sévèrement défait à Villefranche-sur-Saône (Rhône) entre deux qualifications aux tirs au but en coupe de France. Le groupe est sain et solidaire. Elles n'ont plus qu'à lâcher les chevaux comme elles le font en séance pour concrétiser en match », précise l'entraîneur.